

新入寮生入寮・入寮式

4月9日(火)、中学1年生26名、高校1年生3名が新たに入寮しました。
翌10日(水)に入学式・入寮式が行われ、新生活のスタートです。

*生徒の声

～入寮・入寮式を終えた思いを教えてください～

「入寮直後は環境の違いに戸惑いがあったのですが、同時入寮の友達や中学からの内部進学の人たちが声をかけてくれたのですぐに打ち解けることができ良かったです。」

～これからの寮生活の目標は?～

「今までは洗濯なども自分でしたことがなかったので、寮生活を通じて自立心を養い、親への感謝を持って3年後の卒業を迎えたいと思います。」

香川県高松市出身 高校1年



新入寮生グループ外出

4月21日(日)、新入寮生対象のグループ外出をしました。中学生はグループごとに寮近辺のスーパー等の場所を確認しました。高校生は内部進学者とともに徒歩で外出をしました。

* 生徒の声

～グループ外出をしてみてどうだった？～

「入寮して初めて校外に出ることができたので嬉しかったです。自分の想像よりお店が小さくアットホームだなと思いました。」

～これから、自分たちだけで外出できそう？～

「はい。時間のあるときに友達と一緒に自転車や徒歩で外出して、コンビニやスーパーに行って、買い物をしてみたいです。」

東京都港区出身 中学1年



その他



《中学1年生は初めての日曜は、映画鑑賞・ドッジボールをしました。最初の休日、有意義に過ごせました》



《寮生集会 全員真剣に話を聞いていました》

《避難訓練 早急に避難することができていました》

寮職員 つばやき

『時代』
「まわるまわるよ 時代はまわる」
昨年度の4月号でパイロットとして航空会社に就職した卒業生の事を記載した。
そして、今年度新たに迎えた29名の新入寮生の中で、中学1年生のY君は将来の夢がパイロットだと作文に記していた。そこで、こんな先輩がいるよと伝えたところ、彼はとても興味深く、嬉しそうに話を聞いてくれた。
10年後、S君のように報告に来てくれるのだろうかと思うと今から楽しみだ。
別れと出合いを繰り返すこの場所で、先輩の経験や想いを大切に伝承していきたい。
大先輩のS君。早く例の夢をかなえて報告に来てくれないかなあ…
そして、飛行機の揺れが苦手な自分が乗った時は絶対に揺らすなよ！と無茶な冗談を言っちゃりたい。